

26. Vienna City Marathon in Wien am 19. April 2009:

2009-04-19 22:00 von Hannes Riedenbauer

Beim der größten Tagesveranstaltung, dem Vienna City Marathon, in Österreich dürfen natürlich Verteter des TSV Sparkasse Hartberg nicht fehlen. Bei sehr guten Verhältnissen wurden dabei unterschiedlichste Distanzen in Angriff genommen.

Rainer Liebich gab seinen letzten Auftritt im Juniormarathon über 4.2km und wurde enttäuschter Gesamt 9.ter. Mit 15:45,3 gewann er jedoch überraschend die U18-Klasse! Beim Halbmarathon lief Hannes Riedenbauer mit 1:13:43 neue persönliche Bestzeit und belegte damit den 6. Gesamtrang. Dies bedeutet den 2. Rang in der allgemeinen Klasse, den 4. Rang bei der österreichischen Akademischen Meisterschaft und den 2. Rang bei der steirischen Akademischen Meisterschaft. Bei der Entscheidung des Staffelmarathons war das bewährte TSV-Team mit Alfred Hofer, Robert Hofer, Wolfgang Hagen und Harald Noll am Start und belegte mit 2:51:40 den 16. Gesamtrang und damit den 7. Rang in der Männerklasse.

Die kompletten Ergebnisse sind unter [Vienna City Marathon](#) abrufbar.

News

2003-06-15 22:00

[**Steir. LA-Meisterschaft in Kapfenberg am 14. und 15. Juni 2003:**](#)

[Weiterlesen ... Steir. LA-Meisterschaft in Kapfenberg am 14. und 15. Juni 2003:](#)

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [116](#)
- [117](#)
- [118](#)
- [119](#)
- [120](#)
- [121](#)
- 122

Newsabo

[Abonnieren Sie unseren Newsfeed](#)

Newsarchiv

Um alle Nachrichten zu gibt es hier ein [Newsarchiv](#).